

237actu.com apprend de source généralement bien introduite que le roi des Bamoun, le sultan Mbombo Njoya, a été évacué hier en urgence en Europe à bord d'un avion médicalisé.

Atteint de Coronavirus, le sultan Mbombo Njoya, le roi des Bamoun, était hospitalisé depuis le jeudi 09 septembre 2021 au Centre des Urgences de Yaoundé.

Au regard de son état très préoccupant, Paul Biya, le Chef de l'Etat, a autorisé que le monarque soit évacué en Europe, où il recevra des soins plus appropriés.

Quelques jours plus tôt, c'est le ministre des Finances, Louis Paul Motaze, qui lui aussi était évacué après avoir séjourné quelques jours dans une formation hospitalière de Yaoundé.

Une rumeur sur son décès a embrassé la toile. Aux dernières nouvelles, l'on apprend que le membre du gouvernement est toujours en vie et son état de santé s'améliore.